

RADIO

Curso Radio Operador Corto Alcance

Simulador

La Escuela Náutica de Navarra dispone de una estación homologada para la realización de ejercicios prácticos de radiocomunicaciones y la correspondiente certificación de Operador de Radio de Corto Alcance que resulta preceptiva para la obtención del título de Patrón de Embarcaciones de Recreo PER

Instructor



JUAN MANUEL ERREA

Director y Titular de la Escuela Náutica Navarra desde sus principios en 1991.

Licenciado de la Marina Civil, Piloto de la Marina Mercante, Operador General del Sistema Mundial de Seguridad y Socorro, Comisario de Averías e Inspector de Embarcaciones de Recreo. Trabaja frecuentemente como Perito Judicial en temas relativos a la navegación de recreo.



Matrícula

La matriculación se realiza directamente en nuestra plataforma:

<http://proactualizacion.com/nauticaonline/>

Seleccionando **Radio Operador CA**. (245 euros IVA incluido)

La matriculación le da acceso a la realización de la parte teórica del programa directamente en la plataforma online.

Para realizar la inscripción en el módulo práctico, será necesario que nos envíe un correo electrónico señalando la fecha a informacion@escuelanauticanavarra.com o bien mediante una llamada telefónica al 948 211 611.

MÓDULO TEÓRICO

Consiste en la visualización ordenada del conjunto de videos que aquí se encuentran. *Recuerde que esta parte ya no forma parte del examen PER y por lo tanto, se trata simplemente de un ejercicio personal.* Dispone también de un documento de referencia donde resolver sus posibles dudas. Por último, deberá completar el EXAMEN de 10 preguntas que se propone en último término y para lo ello dispondrá de un solo intento a realizar en 10 minutos.

Este ejercicio es una simple comprobación de que usted ha completado el requisito teórico del programa.

El módulo teórico deberá completarse antes de la realización del módulo práctico del curso.

Youtube

Nuestro Canal en Youtube "Escuela Náutica Navarra" se aproxima a los 30.000 seguidores en estas fechas. Se trata de una excelente oportunidad de comunicar ideas, relatar experiencias y compartir conocimientos.



Al mismo tiempo, nos invita a mantenernos activos en el estudio y en la incorporación de nuevas técnicas y procedimientos. Los temas de los que tratamos giran en torno al universo de la navegación, el mar y los océanos, la construcción naval, la historia y un largo etcétera de aspectos que describen la trayectoria de nuestro Centro dedicado a la enseñanza y a la divulgación del Universo del Mar.



MÓDULO PRÁCTICO

Se lleva a cabo mediante la realización de tres sesiones prácticas en el contexto de nuestro equipo de simulación de radio comunicaciones autorizado por la DGMM para la certificación del Curso de Radio Operador de Corto y Largo Alcance.

Excepcionalmente, estas sesiones prácticas se pueden llevar a cabo también en **formato presencial virtual** y se agrupan normalmente en una jornada (según el calendario propuesto) con el siguiente esquema horario:

10 a 12 **Procedimientos de Voz,**

12 a 14 **Procedimientos generales de llamada selectiva digital**

16 a 18:30 **Procedimientos de urgencia y socorro**

Certificación

La certificación del **Curso de Radiocomunicaciones** se lleva a cabo inmediatamente y el certificado se remite al centro donde se examina el alumno para la obtención del título correspondiente. Al mismo tiempo, la Escuela Náutica Navarra edita un Certificado SRC, Short Range Certificate que se remite al interesado para su archivo personal.

Los centros coordinadores de Salvamento Marítimo, MRCC ó MRSC, tienen la competencia y la autoridad exclusiva en materia de Salvamento en las zonas de responsabilidad española acordadas en los convenios internacionales. Para contactar con ellos cuando se navega en el alcance de los equipos VHF podemos hacerlo de tres maneras diferentes:

1. VHF llamando directamente en los canales 16 (10 ó 74, según zonas) con la mención **SALVAMENTO MARÍTIMO de... (nombre del Centro)**
2. VHF llamando a la estación costera en el canal 16 (o en el canal de trabajo de la estación) con la mención **(nombre de la estación)... RADIO**
3. Mediante teléfono móvil directamente al Centro Coordinador de Salvamento Marítimo de la Zona; en el caso de no disponer de VHF

